

Zürich, 9. Februar 2024



Johann Heinrich Ernst Stiftung

Die Johann Heinrich Ernst Stiftung trauert um

Stefan Sip

2. März 1963 - 21. Januar 2024

Mit Betroffenheit haben wir vom Tod unseres sehr geschätzten Stiftungsratspräsidenten erfahren.

Als ehemaliger Schiffskapitän übernahm Stefan Sip am 18. Januar 2018 das Ruder und damit das Präsidium der Johann Heinrich Ernst Stiftung. Als Präsident setzte er sich unermüdlich für die Belange des Heimes, für das Wohl der Bewohner, der Mitarbeitenden und für die Entwicklung der Stiftung ein. Sein grosses Engagement, seinen Scharfsinn und seinen Humor werden wir zutiefst vermissen.

Wir behalten ihn in bester Erinnerung und sind ihm für seinen wertvollen Einsatz von Herzen sehr dankbar.

In stiller Trauer:

Im Namen des Stiftungsrates, der Mitarbeitenden und der Bewohner
Regina Walthert-Galli, Vize-Präsidentin

Die Abdankung findet am 6. März 2024, 16:00 Uhr in der alten Kirche Wollishofen statt.